

Des sénateurs des États-Unis rejettent les récentes mesures du gouvernement de Donald Trump contre Cuba



Washington, 15 juin (RHC)- Une douzaine de sénateurs des États-Unis dont trois briguent la candidature à la présidence de leur pays, se sont opposés aux récentes mesures prises par l'administration Trump contre Cuba.

Dans une lettre adressée aux secrétaires au Trésor, Steven Mnuchin et au Commerce, Wilbur Ross, ces sénateurs soulignent qu'au lieu de retourner aux politiques échouées du passé, l'on doit travailler en faveur de la normalisation des relations avec Cuba.

De l'avis de ces sénateurs, l'expansion de l'engagement envers Cuba déblaiera le chemin pour de nouvelles opportunités économiques au profit des deux pays.

Le 4 juin, le gouvernement nord-américain, qui empêche ses concitoyens de voyager à Cuba comme touristes, a annoncé l'interdiction de voyages éducatifs de groupes appelés « people to people », de peuple à peuple en français, les plus utilisés par les Étatsuniens pour venir à notre pays.

De plus les restrictions qui sont entrées en vigueur le lendemain ont mis fin aux voyages des bateaux de croisière, une voie très utilisée par les Étatsuniens.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/193535-des-senateurs-des-etats-unis-rejettent-les-recentes-mesures-du-gouvernement-de-donald-trump-contre-cuba>



Radio Habana Cuba